

Ressort: Politik

Söder: Kritik an Seehofer muss ein Ende haben

Berlin, 25.11.2018, 00:00 Uhr

GDN - Bayerns Ministerpräsident Markus Söder hat sich dafür ausgesprochen, endlich zur Regierungsarbeit zurückzukehren. "Wir haben uns zuviel mit uns selbst beschäftigt. Wir müssen uns wieder mehr mit den Bürgern beschäftigen", sagte der CSU-Politiker der "Welt am Sonntag".

Dazu gehöre auch, "dass man die überzogene Kritik an Horst Seehofer einstellt. Es muss unterschieden werden zwischen Fehlern, die jeder macht, und einer eindrucksvollen politischen Lebensleistung. Wir sollten Horst Seehofer Respekt zollen - für sehr erfolgreiche Jahre für Bayern und die CSU!" Auf die Frage, ob der scheidende CSU-Chef Seehofer Bundesinnenminister bleiben sollte, antwortete Söder: "Wir setzen auf politische Stabilität, und da gehört personelle dazu."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115853/soeder-kritik-an-seehofer-muss-ein-ende-haben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com